

Sancti Spíritus, Camagüey y Granma retroceden a Fase I de la etapa de recuperación



Grupo tempporal de trabajo. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 7 mar (RHC) Las provincias de Sancti Spíritus, Camagüey y Granma retroceden a la Fase I de la etapa de recuperación en el enfrentamiento a la COVID-19, según aprobó la víspera ábado el Grupo Temporal de Trabajo del Gobierno para el control de la epidemia.

En el encuentro, encabezado por el presidente, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se acordaron, además, otros cambios de Etapas y de Fases para algunos municipios de esos tres territorios, los que fueron informados por el viceprimer ministro Roberto Morales Ojeda.

Se determinó pasar a la provincia de Sancti Spíritus, que se encontraba en la etapa de Nueva Normalidad, a la etapa de recuperación en la Fase I.

Como se había informado durante la jornada anterior, el municipio de Sancti Spíritus había retrocedido a la Etapa Epidémica en la Fase de Transmisión Autóctona Limitada.

Morales Ojeda precisó que, de igual manera, pasan a la etapa epidémica en la fase de transmisión autóctona limitada los municipios de Cabaiguán y Jatibonico, que se encontraban en la Fase III; Trinidad, que estaba en la Fase II de la etapa de recuperación, y Yaguajay, que se ubicaba en la Nueva Normalidad.

El viceprimer ministro acotó que se adoptó también la decisión de pasar la provincia de Camagüey a la Fase I de la etapa de recuperación; así como que retrocedan a la Fase de Transmisión Autóctona Limitada de la etapa epidémica a los municipios de Céspedes, Nuevitas, Esmeralda y Florida que se encontraban en la Fase II de la etapa de recuperación; y Guáimaro, Minas, Sibanicú y Vertientes, que se encontraban en la etapa de Nueva Normalidad.

El Grupo Temporal de Trabajo también decidió pasar la provincia de Granma a la etapa de recuperación en la Fase I, atendiendo al retroceso en el control de la transmisión. Dentro de la provincia, el municipio de Bayamo retrocede a la etapa epidémica en la Fase de Transmisión Autóctona Limitada.

En la reunión del Grupo Gubernamental Nacional, dirigida por el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, y que contó con la presencia del Segundo Secretario del Comité Central del Partido, José Ramón Machado Ventura, y el Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, informaron a través de videoconferencia las autoridades de las provincias de Pinar del Río, La Habana, Mayabeque, Camagüey, Granma y Santiago de Cuba.

En el caso de la capital, que muestra la situación más compleja con una dispersión de los casos confirmados en sus quince municipios, el gobernador Reinaldo García Zapata explicó las medidas sanitarias y de control epidemiológico que se aplican en el territorio para cortar la transmisión de la enfermedad.

Por otra parte, en el caso de Santiago de Cuba, donde se arrecia el control epidemiológico para que siga decreciendo la cifra de casos confirmados, la gobernadora Beatriz Johnson Urrutia aseguró que están creadas las condiciones para que en este mes de marzo inicie el ensayo Fase III del candidato vacunal Abdala, cuando la autoridad reguladora nacional lo autorice.

Acerca de este tema, Marrero Cruz subrayó la responsabilidad que tiene Santiago de Cuba para garantizar un buen ensayo clínico.

Cuba sigue batallando para ganarle a la Covid-19, cuando nos acercamos al 11 de marzo, día que marcó la confirmación de los primeros casos positivos en el país.

La situación es mucho más complicada, porque el escenario internacional también se complejizó debido al alto nivel de transmisión y letalidad de esta enfermedad.

Este fin de semana, tres provincias del país y catorce municipios retroceden en sus indicadores en el control de la epidemia.

Se demanda una actuación mucho más responsable de las personas, las familias y las instituciones, que esté también a la altura del esfuerzo de nuestros científicos y los profesionales de la salud. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba